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　2011ー 2012年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「こころの中を見つめよう　博愛を広げるために」
	 	 R . I . 会 長	 Kalyan		Banerjee
2580地区テーマ	 「簡素にして充実」	 地区ガバナー	 水 　野　正　人
クラブテーマ	 「質素にして充実」	 クラブ会長	 海 　内　栄　一

本日の卓話

前回（8/24　1234 回例会）の記録
来　訪　者　紹　介

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

９/ ７ 「イニシエーションスピーチ」 小池茂之 君
９/ 14 「増強のためのクラブフォーラム」
９/ 21 「税金四方山話」 渡辺丈樹 君
９/ 28 社会奉仕のクラブフォーラム「現地活動を踏まえて」 

会長報告＜海内会長＞
・水野ガバナーからの回答
私達東京浅草中央RCからＤ-2580水野ガバナ
ー宛に発信した「ご回答要望書」に対するご
回答をいただきました。
前回の例会でもご案内しましたとおり、前年
度拠出された義援金の使途、残金の内容、残
金の使途予定について及び今年度徴収してい
る人頭分担義援金の徴収根拠、使途目的、管
理体制についての質問であります。
平たく言うと、前年度の残金が９億円近く残
っているのに、新たに人頭分担（即ち義務的
に）徴収するのは余程明確な使途と管理機構
がなくては意味がないのではないか。という
ことですが、一歩間違うと公の前年度、今年

東日本大震災で被災された皆様に一日も早い平和と復興がおとずれますように
お祈り申しあげます。このような時こそ、我々ロータリアンは『五大奉仕』を実行・
実践しましょう。明日の日本と世界はみんなの手の中に！

「社会奉仕のクラブフォーラム」（現地活動）

	 43 名	 1 名	 3 名	 35 名	 4 名	 89.74％	 1232 回例会修正　欠席 1 名・出席率 97.44％

◆ゲスト ２名 青少年交換留学生　山本絵理さん
	 	 元青少年交換留学生　長島奨子さん
◆ビジター ３名	 東京浅草R.C.　小林正巳	様・樋口孝四郎	様、元会員　太田暁夫	様
様	

度のガバナー批判ともなりかねないので、大
変慎重な言葉の選択をいたしました。
その結果先週木曜日18日夕刻、水野ガバナー
から電話による取り敢えずのご回答を頂くこ
とができました。
内容は『貴クラブの抱いている疑問はもっと
もであり、全国から同じ趣旨のご質問、お問
い合せを頂いています。特に貴クラブと同
様、前期の義援金の使途予定や、義援金残金
がまだあるのに更に募集する意味についてで
す。またこのお金の管理実態についての問い
合わせも多くありました。更には緊急義援金
にも拘わらず未だに実行されていないことに
対するお叱りもあります。

〈次頁につづく〉



委員会報告
＜プログラム委員会　植木委員長＞
・去る20日㈯、プログラム委員会主催、東京
浅草中央R.C.の協賛で開催されました「経
営セミナー」には大勢の会員に出席して頂
き、盛会裡に終了致しました。ありがとう
ございました。

＜前年度会計　関原委員＞
・前年度決算表ができました。ポケットに入
れましたので、ご覧下さい。海内さんにほ
とんど作ってもらいました。

＜親睦活動委員会　小林（博）委員長＞
・昨日は、日本橋三越屋上にて、第２回思い
やり亭ビアパーティに参加して下さった17
名の方、本当にありがとうございました。
続きまして、10月10日に第３回思いやり亭
として、岩戸さん主催のハワイアンパー
ティが開催されますので、ふるってご参加
下さい。

＜米山奨学委員会　渡辺委員長＞
・米山梅吉記念館から、賛助会入会のお願い
がきております。

幹事報告＜藤掛幹事＞
・インターシティミーティングへのアンケート
　インターシティフォーラムで行われる16
クラブ代表会員によるディスカッション
の基となるアンケートです。９月の第１
例会が締め切りです。必ずご提出の程お
願い致します。
・次回例会について
　次回例会では歩道環境実施調査が行わ
れます。そのため12時30分より例会をス
タートいたします。例会のプログラムが

終了次第、実施調査に入ります。
・休会について
　藤野会員の休会が年内となりました。９月
の理事会にて承認される予定です。

・ロータリーレート
　９月より78円
・訃報
　元会員の青木富美雄様が８月20日急逝され
ました。在りし日のお姿を偲び心よりご冥
福をお祈り致します。

これらのご質問、お叱りに答えるべく日本ガ
バナー会や、前年度・今年度合同ガバナー会
が開催され、前年度分の残義援金については
各地区ごとのガバナーにアンケートをとって
地区ごとに義援金の使途を決めていただくこ
ととなり、現在アンケートの結果待ちとなっ
ています。そのアンケートは三択式で　１．
ガバナー会の進める東日本大震災支援プロ
グラムに賛同（震災遺児育英制度＋Five	 for	
one）２．地区独自のプログラムを推進する
ため返還を求める（既拠出分割合を差し引
く）３．返還は求めないが、被災地に適正に
配分する。となっています。そして我が第
2580地区の選択は選択肢１．のガバナー会の
進める東日本大震災支援プログラムに賛同　
であります。更に今年度の募金の依頼につい
ては各クラブの独自の判断で任意に集めて
頂いた資金で支援活動を行って頂きたい。

使途の選択肢は１．クラブ独自のプログラ
ム、２．いくつかのクラブと協同したプログ
ラム、３．ガバナー会の東日本大震災支援プ
ログラム、４．ロータリー財団の日本地震災
害復興基金、等々です。今後とも地区として
纏めた義援金の募集はいたしませんが、でき
れば任意ですが、震災遺児育英制度にご協力
いただきたいと思います。正式には今後のガ
バナー月信にて逐一ご報告いたします。東京
浅草中央RC様へのご回答はこれらガバナー月
信をもって応えさせて頂くということにさせ
て貰いたい。』翌19日クラブに同趣旨の「東
日本大震災義援金の取扱いについて」という
文書がメール受信されていました。また具体
的なこと実務的なことは判然としませんが、
全国的に様々な意見が飛び交って大変なこと
になっているようです。当クラブはもう少し
事態を見てから行動しようと思います。



卓　話

　　青少年交換留学生
山　本　絵　理 さん

「ハンガリー留学帰国報告」

ニコニコボックス
＜太田暁夫様＞
・お久しぶりです。山
本絵理さんの青少年
交換留学生の試験の
時に、小林元会長に
推薦状を書いていた
だいた経緯がありま
したので、お伺いいたしました。元奨学生	
長島奨子さんも、今日出席の予定です。

＜長堀、藤田、松﨑、永井、植木、岩戸、田村、
海内、小林（雅）、浜中、藤掛＞
・山本様　帰国報告　よろしくお願い致します。
＜関原＞
・海内さん、ありがとうございます。

＜柘＞
・胃のガンも無事に取り除くことができまし
た。またよろしく。

＜小林（博）、原田、井田、宮村、海内、矢野、
藤掛＞
・柘さん、無事の御生還おめでとうございま
す。

＜太田＞
・東日本大震災
　　頑張ろう　東日本‼
　　立ち上がれ　日本‼
＜小林（博）、藤掛、上野、伊石、髙木＞
・暑気払い残金をニコニコします。

＜今週担当　伊石佳高＞

長島奨子さん


